
Ce qui me rend heureux, c'est

de sentir l'envie de ma femme

monter, monter en même

temps que la mienne, puis de

partager un moment

d'intensité si grande que l'on

se sent légers, unis, heureux

de ce sentiment de plénitude

qui fait que pendant quelques

instants, je me sens éternel.

Oui, l'amour donne du

bonheur !

Roger 54 ans Lyon
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